

AGRADECIMIENTO

Agradecimiento a los revisores 2018

Concluimos el volumen 34 de la Revista Cubana de Hematología, Inmunología y Hemoterapia, lo que no sería posible sin la invaluable colaboración de un grupo de colegas que, de forma altruista y con total entrega, se encargan de evaluar los manuscritos que se presentan para determinar su relevancia, pertinencia y validez académica.

Como es habitual esta enorme responsabilidad fue compartida por muchos especialistas de distintas disciplinas y ramas, sin cuyo esfuerzo y dedicación hubiera sido imposible evaluar y dictaminar la validez académica, relevancia y pertinencia de los artículos recibidos durante los últimos doce meses. Es de destacar la labor mantenida de compañeros que año tras año colaboran en esta importante tarea y la incorporación de otros que se estrenan en el rol de revisores.

Por ello el equipo editorial de la Revista Cubana de Hematología Inmunología y Hemoterapia desea expresar su RECONOCIMIENTO a quienes se desempeñaron como revisores durante el año que concluye.

- Adams Villalón Y
- Agramonte Llanes O
- Alfonso Manzanet JE
- Alfonso Valdés ME
- Amor Vigil AM
- Bencomo Hernández A
- Carnot Uria J
- Castillo González D
- Cedré Hernández T
- Chang Monteagudo A
- de la Guardia Peña O
- Diego de la Campa J

- Duménigo González C
- Fernández Águila JD
- Fernández Delgado N
- Forrellat Barrios M
- Gámez Pérez A
- García Caraballoso MB
- García Hernández G
- Garrote Santana H
- Gil Agramonte M
- Hernández Cruz C
- Hernández Padrón C
- Hernández Ramírez P
- Hernández Reyes L
- Hernández Vergel L
- Jaime Fagundo JC
- Lam Díaz RM
- Kokuina E
- Lavaut Sánchez K
- Machín García S
- Macías Abraham C
- Maldonado Rojas M
- Marsán Suárez V
- Oller Gómez J
- Ortega León L
- Perfecto Oliva J
- Quintero Sierra Y

- Rivero Jiménez R
- Rodríguez JF
- Romero Díaz Y
- Roque García W
- Sánchez Frenes P
- Santos Peña M
- Serrano García O
- Simón Pita AM
- Soler Noda G
- Svarch E
- Ustariz García C
- Ventura Carmenate Y
- Verdura Trujillo A
- Villaescusa Blanco R
- Zamora González Y
-

A todos muchas gracias por contribuir a mantener el prestigio alcanzado por esta publicación especializada en las ramas de Hematología, Inmunología y Hemoterapia.

Equipo editorial